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”If I’d had some set idea of a finish line, don’t you think I
would have crossed it years ago?”

Bill Gates
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Allgemein

Tagesgeschäft
Bei Nachfragen gebenwir gerne Auskunft über die alltäglichen, unserer Einschätzung nach nicht bericht-
enswerten Aktivitäten im AStA.

Gespräch mit Kai Gehring, MdB
Bei einer P�odiumsdiskussionm�it MdB Kai Gehring, bei der alle Statusgruppen vertreten waren, haben
die Vorstandsmitglieder Liv und Simon für die Studierenden teilgenommen. Leider kam die studentische
Perspektive nicht besonders zur Sprache. Frustriert über diesenUmstand, werden geradeMöglichkeiten
evaluiert, wie Politiker*innen diese erleben können.

Gespräch mit Frau Brühl
Es gab ein Gespräch mit Frau Brühl, bei dem es u.a. um die Hochschulfinanzierung ging.

Gespräch mit Kanzler & Dezernat 4
Eher mit Beteiligung einiger AStA-Mitglieder, weniger vom AStA ausgehend, gab es ein Gespräch mit
dem Kanzler und Dezernat 4, in dem es grundsätzlich um Missmut aus studentischen Listen über das
Verhalten des Dezernat 4 (oder einiger Hausmeister) insbesondere während der Hochschulwahlen, aber
auch allgemein ging. Das Gespräch hat positive Konsequenzen für den AStA: U.a. wurde abgesprochen,
dass Plakate mit AStA-Logo nicht mehr einfach so abgehängt werden und wir wissen, auf welchen
Flächenwir Flyer verteilendürfen. MehrdazukönnenVertreter*innender FraktionenSDS, Jusos&Unabhängige
und FACHWERK mit Sicherheit berichten.

Arbeit mit neuer Lohnbuchhaltung
Unsere neue Lohnbuchhaltung hat sich sehr gut eingearbeitet, ist unserer Meinung nach schon jetzt
eine große Bereicherung und wir hören auch von anderen Seiten nur Lob. Es wurden viele Probleme
aufgedeckt, die so schon seit Langemexistiert habenmüssen, von denenwir aber bisher nichtswussten.
Alle Vorstandsmitglieder verwenden viel Zeit darauf, verschiedene Problememit ihrer jeweiligen Exper-
tise zu lösen oder dabei zu helfen.

Überarbeitung der internen Zusammenarbeit
Das interne Ticketsystem wurde ausgeweitet und wird jetzt auch sowohl für die Arbeit innerhalb von
Referaten (Finanzen, Personal) als auch für die Speicherung von zu bearbeitenden Finanzanträgen, zu
entscheidenden Themen für die Vorstandssitzung und mehr. Im Allgemeinen befinden wir uns auch in
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Absprache mit unseren Mitarbeitenden in der Neudefinierung einiger Prozesse, die auch über unsere
Amtszeit hinaus helfen sollen.

Finanzen

Aufarbeitung alter Finanzanträge
So verständlich er auch ist, so schade finden wir Gabriels Rücktritt. Trotzdemmuss es jetzt ohne Gabriel
weitergehen! Wir haben angefangen, indem wir nachhaltigere interne Prozesse gefunden haben, um
Aufgaben wie Finanzanträge digital koordinieren zu können.

QSL-Projekte kostenneutrale Verlängerung beantragt
Es wurde eine kostenneutrale Verlängerung für die QSL-Projekte QSMT und DADS beantragt und für
beide Projekte Konzepte erarbeitet, wie die Mittel 2025 verausgabt werden können.

Mobilität

Anpassung der Rückerstattungsordnung
Die Rückerstattungsordnung wurde in Absprache mit Dezernat 2 überarbeitet.

Tagesgeschäft
Die erstenWiSe-Erstis erhalten das Deutschland-Semesterticket (leider erst imOktober)! Es gibtwieder
dementsprechendvieleAnfragenüber dasTicketsystem. Die sind zwar alle nichtwirklich berichtenswert,
nehmen aber einen großen Teil der Arbeit des Mobilitätsreferats ein.

Personal

Büro- und Mitarbeitenden-Sitzungen
Es gibt drei neue Besetzungen für die Referate Politische Bildung und Antifaschismus. Außerdem sind
Verlängerungen der aktuellen Verträge in Arbeit.

Fahrrad für eine Mitarbeiterin
Nach längerer Zeit ist eine Lösung für ein Fahrrad einer Mitarbeiterin gefunden worden, da der Leas-
ingvertrag gesetzlich nicht fortgeführt werden durfte.
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Aufräumen von Personalunterlagen
Über Monate, teils aber auch Jahre hinweg haben sich diverse Fehler in die Personalunterlagen des AS-
tAs geschlichen. In enger Zusammenarbeit mit der Lohnbuchhaltung wurden diese gefunden und in-
zwischen auch in größten Teilen korrigiert. Die vorhandenen Unterlagen wurden zudem aufgeräumt

Treffen mit Fahrradwerkstatt
In einem Treffen mit der Fahrradwerkstatt wurden aktuelle Prozesse und Themen besprochen. Im Zuge
dessenwird zeitnah einweiterer Terminmit demArbeitsschutz stattfinden umunter anderemzu prüfen,
inwieweit Minderjährige dort beschäftigt werden dürfen.

Urlaubsregelung
Nachdem es letzten Januar einige Probleme wegen der Betriebsferien gab, wurde nun in Absprache mit
der Lohnbuchhaltung eine Lösung gefunden, die allen deutlich weniger Stress einbringen sollte

Einführung einer Krankenkassen-Beratung
Auf Vorschlag unserer Referentin für Gesundheit gab es einen Termin mit einer Mitarbeitenden der TK,
die imSinnealler gesetzlichenKrankenkassenStudierendebei FragenundProblemenberät. DieseSprech-
stunden finden ab Oktober nun auch an der TU statt

Verabschiedung einer langjährigen Bürokraft
Eine unserer Bürokräfte hat sich nach ihrem Abschluss an der TU zur Kündigung entschieden. Wir wün-
schen ihr alles Gute und hoffen, einen würdigen Nachfolger als Werkstudent*in zu finden. Dafür muss
nur das Budget noch ausgerechnet werden - die Stellenanzeige wurde bereits geschrieben und muss
lediglich online gestellt werden

Internationales

Keine Updates
Seit dem letzten StuPa ist in diesem Referat nichts Berichtenswertes passiert. Stay tuned!
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